

Zu 100 Prozent auf die Bedürfnisse eingegangen

Hauck-Gruppe hat die neue SAP-Zentrale picobello gemacht

Ketsch. Ein sehr guter Auftrag für die Ketscher Firma Hauck: Die Baureinigung der neuen SAP-Gebäudeeinheiten in Walldorf ist in diesem Bereich der größte Auftrag der letzten Jahre. Die beiden sternförmigen Bürogebäude bieten Platz für rund 2500 Mitarbeiter. Am 23. Mai 2006 hatte die Hauck-Gruppe den Zuschlag für die begleitende Baureinigung der neuen Deutschland-Zentrale des Software-Riesen erhalten.

Bereits am nächsten Tag begannen die Hauck-Mitarbeiter mit ihrer Arbeit. Seither haben sie 60 000 Quadratmeter Fläche – Böden, Decken, Wände, Treppen und Glasfassaden – von Bauschutt befreit und immer wieder gereinigt, so dass die Gewerke arbeiten konnten.

Zu Spitzenzeiten waren bis zu 115 Hauck-Mitarbeiter auf der Baustelle. „Wir sind zu 100 Prozent auf die Bedürfnisse der Gewerke eingegangen“, sagt Erwin Bockhorn von der Bank, einer der Projektleiter. „Und das war eine Herausforderung, weil sich die Gebäudebereiche in völlig unterschiedlichen Baustadien befanden.“

Der Zeitdruck war hoch, so dass auch am Wochenende und bis spät in die Nacht gearbeitet wurde. Die Hauck-Gruppe erhielt zudem von der Thyssen-Krupp AG den Auftrag, die fünf Glasfahrstühle im Innenbereich zu reinigen.

Da in dem 25 Meter hohen, engen Schacht keine Leitern eingesetzt werden konnten, reinigte das Glasteam, gesichert durch spezielle Gurte, die Stahl- und Glasverkleidungen von der oberen Plattform der Fahrstühle aus.

Nun ist das neue, vom Architekturbüro Vorfelder aus Walldorf entworfene SAP-Bürohaus fertiggestellt. Es besteht aus zwei Gebäuden mit je sechs Gebäudeflügeln, die jeweils

sechs Etagen hoch sind. Verbunden werden die beiden Sterne durch einen lichtdurchfluteten Casinobereich.

Die Hauck-Gruppe, die 1000 Mitarbeiter beschäftigt, gehört zu den führenden Anbietern von Gebäudedienstleistungen in der Metropolregion Rhein-

Neckar und darüber hinaus. Neben der klassischen Glas- und Gebäudereinigung bietet Hauck maßgeschneiderte Produkte und Dienstleistungen für den Hygiene-Sektor im Sanitärbereich, Schmutzfangmatten sowie die Einlagerung von Akten an.

zg



Die Mitarbeiter der Firma Hauck bei ihrer Spezialreinigung der Aufzüge in der neuen SAP-Deutschlandzentrale. Bild: privat